

En ce moment [Mi-mandat](#) | [Mistral](#) | [Route du Rhum](#) | [Ebola](#) | [Burkina Faso](#) | [Barrage de Sivens \(Tarn\)](#) | [Crise agricole](#)

[Accueil](#) > [Bretagne](#) > [Quimper](#) > [Plogonnec](#) > [📺](#)

Tags à Plogonnec. Mobilisation de soutien à une exploitation [VIDEO]

Plogonnec - 06 Novembre

écouter



Facebook 80

Twitter 2

Google+



Achetez votre journal numérique

Tête de mort et symbole radioactif ont été tagués dimanche devant l'entrée du Gaec Kertanguy à Plogonnec. Ce jeudi matin, un rassemblement de soutien s'y est tenu.

"Le porc, ça pue" écrit en lettres rouges, des symboles de danger, tel le symbole radioactif, une tête de mort... C'est ce qu'a découvert dimanche dernier la famille Douérin, qui exploite le Gaec de Kertanguy, à Plogonnec, sur le bitume devant l'entrée de son exploitation, située à l'entrée du bourg de la commune.

La commune a déposé plainte à la gendarmerie de Douarnenez. Les Douérin, eux, ont lancé un appel de soutien, mardi. Il a été entendu, ce jeudi matin, par une centaine de personnes, agriculteurs, voisins, amis, qui se sont réunis devant l'exploitation.

"Un acte lâche"

"Ces sigles représentent des activités dangereuses, sans aucun rapport avec l'élevage de porc. Or, c'est l'élevage de porc qui est visé", commente Jean-Yves Douérin, l'un des trois associés, qui dénonce **"un acte lâche"**.

Son fils, Vincent, 28 ans, compte s'installer en mai prochain et ainsi assurer la pérennité de l'exploitation familiale spécialisée dans la production laitière et la protection porcine : **"Ça fait un peu peur"**, relève-t-il, en soulignant que de nombreuses exploitations ne sont pas reprises, faute de volontaires.